

Title

ANALISIS TERHADAP RASIO LIKUIDITAS DALAM MENILAI KEUANGAN PT. BTPN (PERSERO) BANDUNG

Creator

AGRIANY; NIM 21504061

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. RASIO LIKUIDITAS

Copyright**Published**

2007-11-14

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-agrianynim-6398>

Abstract

Bank memiliki peranan penting dalam arus perekonomian di Indonesia sehingga harus mendapat perhatian khusus dari segala pihak baik dari masyarakat maupun pemerintah yang dalam hal ini di butuhkan perhatian mengenai kinerja keuangan bank. Dalam melakukan penilaian, salah satu alat yang biasa dipakai adalah laporan keuangan yang sudah di publikasikan. Hasil dari penialian kinerja di gunakan untuk menentukan tingkat kesehatan dari bank tersebut. Laporan keuangan tersebut dianalisis untuk memahami angka-angka yang tercantum didalamnya sehingga dapat diketahui prestasi yang dapat dicapai dari bank tersebut dalam mempertahankan kelangsungan hidupnya. Dengan menganalisis laporan keuangan beberapa tahun dan membandingkannya satu sama lain, kita dapat melihat kemampuan manajemen bank dalam meningkatkan efisiensi usahanya dari tahun ke tahun dalam mencapai tujuan yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia.

Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik mengambil judul "Analisis Terhadap Rasio Likuiditas Dalam Menilai Kinerja Keuangan Bank Tabungan Pensiunan Nasional Bandung";. Untuk menganalisis laporan keuangan yang dipublikasikan oleh PT. BTPN. Metode yang dipergunakan adalah metode deskriptif, dan untuk mengumpulkan data digunakan studi lapangan dan studi kepustakaan. Pengolahan data dilakukan dengan cara analisis rasio likuiditas dengan menggunakan quick ratio dan kinerja keuangan dengan laporan laba/rugi.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menilai bahwa pelaksanaan analisis laporan pada PT. BTPN sudah efektif karena tela didukung oleh orang-orang yang kompeten dan berpengalaman juga telah mengikuti tahapan/langkah-langkah prosedur analisis laporan keuangan. Dari segi

penilaian kinerja keuangan bank, penulis menilai bahwa berdasarkan analisis rasio keuangan, kinerja bank mengalami fluktuasi atau dengan kata lain kondisi kinerja PT. BTPN naik turun dari tahun ke tahun. Kinerja keuangan Bank BTPN dilihat dari laporan laba/ruginya bisa dikatakan baik, karena hasil perhitungan rasio PT. BTPN tidak melebihi dari standar yang telah ditetapkan oleh Bank Indonesia. Dengan demikian dapat disimpulkan PT. BTPN bisa dinyatakan dalam kondisi sehat.